

Hann. Mündener zeigt Maschinenpistole im Café - Polizei greift ein!



Schock in Kassel-Mitte! Ein 42-jähriger aus Hann. Münden sorgte am Donnerstag nachmittag für einen turbulenten Polizeieinsatz, der die Innenstadt in Atem hielt. Kurz nach 16:20 Uhr wurde die Polizei alarmiert, nachdem besorgte Bürger gesehen hatten, wie der Mann in einem Café am Friedrichsplatz mit einer Maschinenpistole hantierte. Die Waffe, die er offen zur Schau stellte, zog schnell die Aufmerksamkeit der Gäste auf sich und sorgte für Angst und Schrecken.

Die Polizei traf prompt ein und konnte den Täter in dem Café überwältigen. Überraschend war, dass es sich bei der Waffe um eine Luftdruck-Maschinenpistole handelte, die eine Nachbildung der legendären MP40 ist und Stahlkugeln abfeuern kann. Der Mann erklärte, dass er die Waffe geschenkt bekommen hatte und sie in dem Café auspackte. Nun steht er vor ernstesten Konsequenzen: Gegen ihn wird wegen eines Verstoßes gegen

das Waffengesetz ermittelt, da das Führen einer Anscheinswaffe nicht ohne weiteres toleriert wird.

Ein skandalöser Vorfall

Wie kann es nur sein, dass jemand mit so leichtfertigen Verhalten in der Öffentlichkeit auftritt? Der Vorfall hat nicht nur den 42-jährigen ins Visier der Polizei gebracht, sondern weckt auch Fragen über die Sicherheit in unseren Städten. Der Polizei ist zu verdanken, dass Schlimmeres verhindert wurde. Dennoch bleibt die Frage, wie oft solche gefährlichen Szenarien noch in der Zukunft verhindert werden müssen.

Statistische Auswertung

Ort: Neubrandenburg, Deutschland

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [ruegen-und-mee-h-r.com](https://www.ruegen-und-mee-h-r.com)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)